

Cooling System OMB, Polsek Sandubaya Silaturahmi dan Baksos di Ponpes Darul Mujtamiin

Syafruddin Adi - MATARAM.OPINIPUBLIK.ID

Nov 17, 2023 - 21:34



Mataram NTB - Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK., melakukan kunjungan silaturahmi ke Yayasan Pondok Pesantren (Ponpes) Darul Mujtamin Lingkungan Lendang Ree, Kelurahan Sayang-sayang, Kecamatan Cakranegara, Kota Mataram, (17/11/2023).

Berdasarkan keterangan yang diperoleh media ini saat bertemu Kapolsek Sandubaya usai melaksanakan kegiatan tersebut mengatakan kegiatan

silaturahmi tersebut dalam rangka cooling System sebagai salah satu tugas dari Operasi Mantap Brata (OMB) Rinjani 2023-2024 dalam upaya menciptakan keberlangsungan Pemilu 2024 mendatang dapat berlangsung dengan kondusif, damai di wilayah hukum Polsek Sandubaya.

Kunjungan tersebut disamping pelaksanaannya bertujuan bersilaturahmi dengan masyarakat juga melakukan bakti sosial sebagai bentuk kepedulian Polri kepada masyarakat khususnya keluarga besar Ponpes Darul Mujtamiin.

“Silaturahmi tersebut kami rangkai dengan Bakti sosial untuk membantu para santri/santriwati yang berada di pondok. Dengan menitipkan menyerahkan paket Kebutuhan Pokok kepada para santri/Wati diharapkan dapat membantu para pengurus Pondok tersebut,”ucapnya.

Pria yang kerap disapa Bang Nas ini mengaku bahwa pada kesempatan silaturahmi selain bertukar pikiran dengan pengurus dan pimpinan Ponpes, juga berkesempatan memberikan motivasi kepada anak-anak Santri/Wati agar terus semangat menuntut ilmu demi sebuah cita-cita.

Dihadapan Anak-anak Ponpes Ia bercerita bahwa betapa penting ilmu pendidikan untuk zaman sekarang ini terutama ilmu Agama.

“Seseorang, suatu saat ilmu yang dimilikinya akan bermanfaat baik bagi dirinya maupun orang lain. Dengan ilmu agama yang diajarkan diharapkan akhlak dan tingkah laku yang baik akan dimiliki,”tegasnya.

Ia sangat berharap kegiatan seperti ini bisa terus dilaksanakan untuk dapat membantu sesama sesuai selogan Polresta Mataram “Hadir, berbuat dan bermanfaat untuk masyarakat,”.(Adb)